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Buongiorno, 
 
ho trovato fastidioso che sulla questione del nuovo stadio si siano sentite le voci più disparate meno quella 
dei tifosi che, come me, frequentano in maniera abituale la struttura da svariati anni se non decenni. 
Ho letto e/o sentito infatti sul Corriere della Sera e su Internet le opinioni del Sindaco Sala, del precedente 
Sindaco Albertini, del precedente Presidente dell'Inter Moratti, del precedente Vice Presidente del Milan 
Galliani, Associazioni di categoria (?!) o di quartiere, nonché delle varie Archistar (l'ultima delle quali Boeri) 
che hanno partecipato alla gara per la progettazione  etc. 
Al di là del parere favorevole o contrario la netta sensazione che ho avuto è di persone che non sanno di 
cosa parlano ovvero non frequentano se non sporadicamente lo Stadio se in posti VIP. 
 
Mi permetto pertanto di esprimere la mia opinione come abbonato al secondo anello blu alle partite 
dell'Inter dal 2002. 
 
Io allo Stadio Meazza ci sono affezionato. 
Ho visto al suo interno decine di derby, in curva o dove ci spostavano di volta in volta noi del secondo blu 
Ho visto decine di sfide con la Juventus. 
Ho visto le semifinali di Champions del 2003 
Ho festeggiato scudetti e coppe. 
Ho applaudito giocatori come Ronaldo, Vieri, Adriano, Recoba, Zanetti, Cambiasso, Cordoba, Stankovic, 
Kallon, etc. 
Ho applaudito allenatori come Cuper, Mancini, Mourinho 
Ho insultato altri.  
 
Ciononostante, trovo legittimo che le società Inter e Milan scelgano di costruire un nuovo Stadio di loro 
proprietà, in quanto è noto che San Siro è di proprietà del Comune. 
 
Quello che trovo veramente fastidioso e, francamente, falso, è la scelta della struttura.  
E' infatti manifestatamente concepita da gente che non conosce lo sport europeo e basata su una mentalità 
dello stadio alla palazzetto NBA di basket. 
 
Uno stadio del calcio da 60.000 persone a sedere in Europa è troppo piccolo. 
 
Basta fare un paragone con i principali Stadi in giro per l'Europa. 
Allianz Arena 75.000 persone 
Old Trafford 75.000 persone 
Westfalenstadium 81.000 persone 
Bernabeu 81.000 persone 
Wembley 90.000 persone 
Camp Nou 99.000 persone 
 
E' manifesto a chiunque capisca di calcio e non soltanto di edilizia e real estate che sia troppo piccolo. 
 
Il problema del nuovo Stadio non è che abbatte San Siro, ma che lo rende un posto per pochi ricchi 
privilegiati. 
 
E' concepito come lo Juventus Stadium per signori che spendano diverse migliaia di euro ogni anno. 
 
I ceti più bassi saranno completamente eliminati. 
 
Si è detto e scritto che San Siro rimane vuoto per la maggior parte delle volte, ma è palesemente falso ed è 
confermato dagli ultimi dati sulla capienza di questa capienza. 
 
E' vero, negli anni dal 2012 al 2019 San Siro è stato poco frequentato, ma ciò non è stato dovuto ad una 
scarsa voglia della città di andare allo stadio, ma dai risultati delle due squadre.  
 
Poi è venuto il Covid. 
 
Poi Inter e Milan hanno ricominciato a vincere, e guarda caso, gli spettatori sono tornati a salire. 



Gli abbonati si fermano a 40.000 persone solo perché le due società hanno messo un blocco oltre il quale 
non vanno, e  
gli spettatori superano tranquillamente i 70.000 nelle ultime partite. 
 
Auspico quindi che il Comune ed i suoi funzionari abbiano sì interesse a far rispettare le volumetrie, a 
sentire il territorio ed i comitati di quartiere etc 
Purtuttavia ritengo doveroso fissare dei paletti non trattabili dal punto di vista della capienza. 
 
Meno di 75.000 persone è troppo piccolo   
 
Cordiali saluti 
 
Massimo Loreti 
 


